



Zug, 21. Januar 2010, 11:45 Uhr

014 / MEDIENMITTEILUNG

Hünenberg: Autofahrerin innerorts mit 98 km/h unterwegs

Eine Frau ist viel zu schnell gefahren. Mit der Begründung ihres Geschwindigkeitsexzesses schockiert sie die Polizei.

Am Mittwochnachmittag (20. Januar 2010) führte die Zuger Polizei während einer Stunde an der Luzernerstrasse in Hünenberg See eine Laser-Geschwindigkeitskontrolle durch. Eine 36-jährige Autofahrerin passierte die Messstelle mit 98 km/h anstatt den erlaubten 50 km/h. Die Schweizerin konnte angehalten und kontrolliert werden. Als Erklärung für ihr Verhalten gab sie an, dass es ihrem 3-jährigen Sohn eben gefalle, wenn ein Fahrzeug stark beschleunige.

Der fehlbaren Autofahrerin wurde der Führerausweis auf der Stelle entzogen und an die zuständige Behörde weitergeleitet. Weiter wird sie sich vor der Staatsanwaltschaft des Kantons Zug verantworten müssen.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.